



Installation

1

Please ensure that the surface where you want to install SpeedTiles is clean and smooth.

Assurez-vous que la surface où vous désirez installer les SpeedTiles soit propre et lisse.

2

Fill a 500ml-750ml bottle with water and add 1-2 teaspoon(s) of mild dish detergent.

Prendre une bouteille entre 500ml et 750ml, la remplir d'eau et y ajouter 1 à 2 cuillère(s) à thé de savon à vaisselle doux.

3

Peel the adhesive layer on the back of the tile (pre-cut if required).

Retirez le papier protecteur au recto de la tuile (pré-coupée si nécessaire).

4

Spray a small amount of the water-detergent mixture on the adhesive and spread it with your hand over the whole surface. Adding the liquid will allow you to perfectly adjust the tile to the wall by delaying the adhesion process.

Vaporiser un peu du mélange eau et savon sur l'adhésif et le répandre avec votre main sur toute la surface. Le fait d'ajouter ce liquide vous permettra d'ajuster parfaitement la tuile au mur en retardant l'adhésion.

5

Stick the tile on the desired surface.

Collez la tuile sur la surface désirée.

You can use any of the following tools to cut the SpeedTiles

Vous pouvez utiliser l'un des outils suivants pour couper les SpeedTiles



MITER SAW



TABLE SAW



UTILITY KNIFE



ROTARY TOOL

NB: To install in a shower, the application of UNSANDED grout between the tiles is required. Do not forget to previously waterproof the wall. Pour une installation dans une douche l'application de coulis sans sable entre les tuiles est requise. Ne pas oublier d'imperméabiliser le mur préalablement.